

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah SWT, atas segala nikmat iman islam, serta nikmat kesehatan dan kelapangan waktu yang diberikan kepada penulis, sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul ” Pengaruh Pembelajaran *Contextual Teaching and Learning (CTL)* dengan Metode Demonstrasi Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Sistem Koloid”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri medan (UNIMED).

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si dan Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan seluruh Dosen yang telah membimbing penulis selama ini beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Amarullah, SH, M.Pd selaku Kepala Sekolah Madrasah Aliyah Negeri 2 Model Medan yang telah memberikan izin penelitian, Bapak dan Ibu Guru di MAN 2 Model Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Termasuk diantaranya Ibu Suyati S.Pd, M.Pkim guru sekaligus pemotivator penulis, Ibu Dra. Jati Setiasih M.Si dan Bapak/Ibu guru dan tata usaha di MAN 2 Model Medan. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda (Harun Al Rasid) dan Ibunda (Farida Hanum) yang telah memberikan kesempatan mengikuti perkuliahan, semangat, motivasi, dorongan serta tidak pernah lelah selalu memanjatkan doa demi selesainya studi penulis. Terima kasih juga disampaikan kepada adik penulis (Alriza Saputra) yang saat ini baru memasuki jenjang perkuliahan, terima kasih telah memberi semangat, semoga diberi kemudahan selalu Oleh Nya, kepada

paman, ibu, sepupu dan semua anggota keluarga lainnya dan kepada teman-teman di perkuliahan dan terkhusus kepada sahabat-sahabat karib saya (Nisa Rizki Utami, Novita Lestari, Rida Epilia, Afifah Fauziah, Risa Afrianti Sembiring dan Wita Mardiah) yang telah memberikan semangat dan dorongan kepada penulis serta membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Hanya ucapan terima kasih dan doa yang dapat penulis hanturkan kepada Bapak, Ibu dan teman-teman sekalian atas semua bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini, motivasi dan dukungan yang diberikan kepada penulis, kiranya Allah SWT yang akan membalas semua kebaikan yang telah diberikan kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih memiliki kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis

Ika Putri Indras Swari

THE
Character Building
UNIVERSITY